



チーム佐川

監督メッセージ

No.71

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「斗佐耕楽会」

斗佐耕楽会さんは、昨年から斗賀野地区で集落営農に取り組んでくれている組織で、実直にとても美味しいお米を作ってくれています。会の代表を務める渡辺豊年さんは笑顔が素敵で、とてもまじめな性格であり、またマラソンをこよなく愛するアスリートもあります。渡辺さんは一緒に高知龍馬マラソンを何回も走りましたが、その速さと走る姿には、とても感動しています。会の取り組みとして、お米を栽培しながら周囲の田園風景を守る活動もされていて、10月27

日の高知新聞朝刊にも掲載されていましたが、約500平米の水田跡を手入れして、自然とふれあえる公園「とさこうらく園」も作っています。水田を守るために、周辺の維持管理も大切になり、一番の苦労は草刈りだと言われていました。夏の暑い時には、朝早くから草刈りもされているようで、お陰様で周辺の道路や河川の土手もきれいに保つことができます。地域のために活動していただき、子供たちも笑顔にしていただき、ありがとうございます。

チーム佐川 監督 堀見和道（町長）

○月○日 晴れ☀
堀見和道